

HIGHLIGHT OF GREAT BRITAIN + SEVEN SISTER CLIFF & STONEHENGE

Hari 01 : JAKARTA - LONDON

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk berangkat menuju London yang merupakan Ibukota dari Inggris Raya. Tiba di London keesokan hari.

Hari 02 : ARRIVED LONDON - SEVEN SISTER CLIFF - LONDON

Setibanya di London, anda akan mengunjungi **Seven Sisters Cliffs**, tebing yang sangat indah dari tujuh puncak bukit berbeda yang membentuk siluet tebing dengan warna batu putih. Kemudian kembali ke London untuk bermalam.

Hari 03 : LONDON - STONEHENGE - BRISTOL (B)

Setelah makan pagi, city tour mengunjungi / melewati **Trafalgar Square, Tower Bridge, Wesminster Abbey, Buckingham Palace, Parliament House**, dan berfoto dengan latar belakang **Big Ben**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju **Stonehenge** untuk mengunjungi suatu monumen batu yang hingga kini tidak diketahui siapa dan bagaimana didirikannya bangunan ini. Kemudian menuju Bristol untuk bermalam.

Hari 04 : BRISTOL - BIBURY - OXFORD - YORK (B)

Tour hari ini dilanjutkan menuju salah satu desa tercantik di Inggris, **Bibury Village** di area Cotswold. Setelah itu menuju kota Oxford. Anda akan diajak untuk melihat Gedung universitas bersejarah yang memiliki 38 universitas yang tersebar di seluruh kota, dalam kondisi terawat dan aktif digunakan yaitu **University of Oxford's**. Kemudian melihat salah satu icon kota Oxford, yaitu **Radcliffe Camera**, bangunan berbentuk bundar berkubah bergaya neo-classical. Berbagai sudut kota dan bagian dari gedung tua di kota Oxford ini telah digunakan dalam pembuatan film, salah satunya adalah film Harry Potter. Kemudian menuju York.

Hari 05 : YORK - JEDBURGH - EDINBURGH (B)

Tour hari ini di Kota York, anda akan diajak berkeliling kota dan mengunjungi **York Minster**, sebuah gereja dari abad pertengahan. Siang hari perjalanan menuju ke Jedburgh dengan melewati **Hadrian's Wall**, tembok pembatas Kerajaan Romawi dan suku barbar. Tiba di Jedburgh, Skotlandia, anda akan diajak melihat **Jedburgh Abbey**. Sore hari dilanjutkan menuju **Edinburgh** untuk mengunjungi / melewati **Royal Mile, St. Giles Cathedral**, serta **Edinburgh Castle**.

Hari 06 : EDINBURGH - LOCH NESS - INVERNESS (B)

Setelah makan pagi, menuju ke Lochness. Setibanya, anda akan diajak untuk menaiki *boat* untuk melihat reruntuhan abad pertengahan dari **Urquhart Castle**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Inverness.

Hari 07 : INVERNESS - GLASGOW (B)

Setelah makan pagi, diajak melihat **Inverness Castle, St. Andrews Cathedral, Greig Street Bridge, St Mary's Catholic Church** dan **Old High St Stephen's Church**. Dari sana menuju Glasgow untuk berfoto dengan latar belakang **Tolbooth Steeple, Clyde Arc, Cineworld, University of Glasgow**, dan **Kelvingrove Gallery**. Tak lupa melihat **City Chambers** dan **Georgian Squares**.

Hari 08 : GLASGOW - WINDMERE - MANCHESTER (B)

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju ke Windmere. Setibanya, anda akan diajak untuk menikmati **Windmere Lake** dengan **Cruise** sehingga anda dapat menikmati pemandangan yang menakjubkan. Perjalanan dilanjutkan menuju ke Manchester untuk bermalam.

Hari 09 : MMANCHESTER - DEPART (B)

Setelah makan pagi, check out kemudian anda akan diajak untuk melihat **Manchester Town Hall, Manchester Cathedral, Opera House, Refuge Assurance Building**, dan **Gorton Monastery**. Sampai waktunya anda akan diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 10 : TIBA DI JAKARTA

Hari ini kita akan tiba di Jakarta. **KIA Tours** mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda, dan sampai jumpa pada tour lainnya.

INCLUDE :
-Bibury Village
-Cruise at Loch Ness
-Cruise at Windmere Lake

Keberangkatan minimum 15 Peserta (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Sgl Sup	Visa
27 Dec '24	IDR 53.480	IDR 53.480	IDR 51.980	IDR 15.000	IDR 3.100

Note : Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Emirates Airlines/ setaraf economy class (group condition)
- ✓ Akomodasi di hotel berbintang 4 atau setaraf.
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 15 peserta

Harga Belum Termasuk:

- Biaya pembuatan passport
- Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)
- Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)
- Pengeluaran pribadi lainnya
- Tipping Guide, Tour Leader & Driver (Rp. 1.200.000/orang dibayarkan saat pelunasan)
- Porter Hotel
- PPN 1,1%

Update26Apr24/CH